

Familia de Milagros, la joven que se quitó la vida después de denunciar una violación grupal, solicita la reapertura de la investigación

Nacional



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 112
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/familia-de-milagros-la-joven-que-se-quito-la-vida-despuess-de-denunciar-una-violacion-grupal-solicita-la-reapertura-de-la-investigacion_8519.php

FAMILIA DE MILAGROS, LA JOVEN QUE SE QUITÓ LA VIDA DESPUÉS DE DENUNCIAR UNA VIOLACIÓN GRUPAL, SOLICITA LA REAPERTURA DE LA INVESTIGACIÓN

Nacional

Familia de Milagros, la joven que se quitó la vida después de denunciar una violación grupal, solicita la reapertura de la investigación

El abogado Santiago Mirande sostiene que han surgido nuevos elementos que podrían permitir reactivar la investigación del caso ocurrido en 2010 en Maldonado.

Familia de Milagros Chamorro demanda reapertura de caso tras su trágica muerte

La familia de Milagros Chamorro, una joven de 30 años que se quitó la vida en una mutualista donde buscó ayuda, solicita la reactivación de la investigación sobre la violación grupal que sufrió en 2010 en Maldonado, cuando apenas contaba con 15 años. Este trágico acontecimiento se produce tras un intento por parte de Milagros de reabrir el caso.

El abogado de la familia habla sobre la situación legal

Santiago Mirande, abogado de la familia Chamorro, informó que, a pesar del segundo archivo que tuvo la causa, ésta no está cerrada. “Es sin perjuicio de nuevos elementos que surjan”, afirmó el letrado. Lamentablemente, uno de esos nuevos elementos es la muerte de Milagros, lo cual, según Mirande, puede tener vinculación directa con el archivo del caso anterior.

Nuevas pruebas a considerar

Mirande destacó que existen pruebas que aún no han sido diligenciadas, como la declaración de testigos. “Todos esos elementos, más otros nuevos, dan lugar a la apertura de un nuevo expediente por la muerte y a su vez, a reabrir la causa penal anterior”, expresó. Esto incluye posibles responsabilidades por parte de médicos, la empresa médica y el Estado en relación al sistema de salud mental, así como los cuatro o cinco individuos implicados en el suceso del 17 de septiembre de 2010.

Hostigamiento y difusión de material sensible

El abogado también mencionó que, tras el hecho, Milagros sufrió hostigamiento y la divulgación no consentida de videos y fotos en redes sociales. “La sociedad no puede tolerar ni permitir que estos delitos prescriban”, enfatizó Mirande.

Preocupación por los agresores

Respecto a los agresores, Mirande informó que uno de ellos ha solicitado acceso al expediente penal, mientras que otros dos podrían estar planeando abandonar el país. Por esta razón, el abogado hizo un llamado a la Justicia para que actúe de oficio y evite la fuga de los acusados. El caso de Milagros Chamorro ha generado un fuerte impacto en la opinión pública y ha reavivado el debate sobre la justicia en casos de violencia de género y abuso sexual en nuestro país.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FAMILIA DE MILAGROS, LA JOVEN QUE SE QUITÓ LA VIDA DESPUÉS DE DENUNCIAR UNA VIOLACIÓN GRUPAL, SOLICITA LA REAPERTURA DE LA INVESTIGACIÓN

de milagros la joven que se quito la vida despues de denunciar una violacion grupal solicita la reapertura de la inv

Tags

archivo, abogado, familia, milagros, maldonado, mirande, chamorro, reabrir, elementos, permitir, anterior, santiago

Noticias relacionadas

4.4 * *El Msp iniciará una indagación sobre el centro de salud que atendía a Milagros, la joven que se quitó la vida tras haber denunciado un abuso*

4.9 * *La madre de Milagros critica con dureza al sistema judicial y de salud: "Ella expresó su sufrimiento, pero nadie la asistió"*

4.4 * *Este lunes, Montevideo será el escenario de una importante movilización en apoyo a Milagros Chamorro*

4.7 * *El Proyecto Ikove se hizo escuchar en la plaza Cagancha: reclaman justicia para Milagros Chamorro y visibilizan la lucha contra la violencia sexual*

3.7 * *Milagros Chamorro: un relato desgarrador de la violencia de género y la falta de protección del sistema*

3.6 * *El Msp inicia una investigación a un prestador de salud tras el*

trágico suicidio de una joven que había denunciado una violación

3.5 * *Marcha conmovedora en homenaje a Milagros Chamorro: "Que su legado perdure en la memoria colectiva*

4.9 * *Casmu activa una investigación interna para evaluar la atención proporcionada a Milagros Chamorro*

4.7 * *La madre de Milagros expresa su desilusión con la Justicia: "No consiguió la asistencia que tanto requería*

4.4 * *El Ministerio de Salud Pública abre investigación oficial tras el trágico suicidio de Milagros Chamorro*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024